

Liebe Sänger, liebe Familien, Freunde und Förderer der Chorgemeinschaft Wa-Wa-Kerk,

es ist mir eine große Freude und Ehre, heute hier bei Ihnen zu sein und in meiner Funktion als Präsidentin des Chorverbandes Linker Niederrhein die Ehrungen langjähriger und Sänger vornehmen zu dürfen.

Die Chorgemeinschaft Wa-Wa-Kerk ist etwas ganz Besonderes: Drei Männer Chöre, die heute nicht nur gemeinsam singen, sondern sich bewusst als eine große musikalische Familie zu einer Familienfeier treffen. Genau das ist Chorkultur, wie wir sie uns wünschen – generationsübergreifend, verbindend und von Herzen kommend.

Singen im Chor bedeutet weit mehr als Töne und Texte. Es bedeutet Gemeinschaft, Verlässlichkeit, Zuhören, Zusammenhalten – und manchmal auch Durchhalten. Woche für Woche zur Probe zu kommen, Konzerte vorzubereiten, Feste mitzugestalten und das kulturelle Leben vor Ort zu bereichern, ist keine Selbstverständlichkeit. Umso wertvoller sind die Menschen, die ihrem Chor über viele Jahre, oft über Jahrzehnte hinweg, die Treue halten.

Die heutigen Ehrungen sind deshalb ein Zeichen des Dankes und der Anerkennung – für Zeit, Engagement, Leidenschaft und Liebe zur Chormusik. Sie stehen stellvertretend für all die Probenstunden, Auftritte, Fahrten, Begegnungen und Erinnerungen, die das Chorleben prägen. Jede einzelne Stimme trägt zum Klang des Ganzen bei – und ohne diese Stimmen wäre die Chorgemeinschaft Wa-Wa-Kerk nicht das, was sie heute ist.

Mein Dank gilt nicht nur den Jubilaren, sondern auch den Chorleitungen, den Vorständen und all denen, die im Hintergrund mitwirken. Und ebenso den Familien, die das Engagement unterstützen, mittragen und oft selbst Teil dieser lebendigen Gemeinschaft sind.

Im Namen des Chorverbandes Linker Niederrhein gratuliere ich Ihnen allen ganz herzlich zu Ihren Ehrungen. Bewahren Sie sich die Freude am Singen, die Neugier auf neue Lieder und vor allem den Gemeinschaftsgeist, der Ihre Chöre auszeichnet.

Ich wünsche der Chorgemeinschaft Wa-Wa-Kerk weiterhin viel Erfolg, Harmonie – musikalisch wie menschlich – und noch viele schöne gemeinsame Jahre.

Herzlichen Dank.

25 Jahre

Eckhard Prewitz

Josef Wassermann

40 Jahre

Kurt Druyen

50 Jahre

Heinz Kroppen

Quartettverein Glocke (Wachtendonk)

Cäcilia (Wankum) und

deutscher Liederkranz (Aldekerk)